

Noch ein  
Mal ...



sorglos wie in Kindertagen  
möcht' ich die Herbstschuh' gerne tragen  
im hohen Laub geräuschvoll hatschen  
- für manchen gab's zu Haus' ne Watschen -  
die Eltern fanden"s nicht geheuer  
denn Schuhwerk war ja wirklich teuer  
schlurfend die Blätter aufzuwirbeln  
die herrlich in der Luft dann zwirbeln  
die Versuchung war zu groß  
und schon ging's heimlich wieder los  
Es machte meinen Schulweg heiter  
sowie auch den meiner Begleiter  
Heut' meinen Sinn sehr oft umranken  
im Herbst eh'r düstere Gedanken  
von menschlicher Vergänglichkeit  
wie viel mir bleibt an Lebenszeit

Ich hab' mir ganz fest vorgenommen  
wenn jetzt die dunklen Tage kommen  
am Boden Laub und Zapfen liegen  
und bunte letzte Blätter fliegen:  
DANN werd' ich meine Herbstschuh' tragen  
so sorglos wie in Kindertagen

Foto u Text: Eva Maria Petrik